

Inhoku Elementaryschool



因北小学校だより

令和3年8月23日号



2学期も学校・家庭・地域で一緒にがんばりましょう！

夏休みも残り1週間となりました。

この夏休みは、東京オリンピックの開催、明日からパラリンピックが開幕されます。東京オリンピックでは、たくさんの感動や元気をいただきました。コロナ禍で開催への疑問、1年延期とありましたが、選手の皆様は、それぞれ辛い思いをしたり、出場できなかった選手の思いを受け取ったりしながら、新型コロナウイルス感染症対策に細心の注意を払って出場されました。



しかし、オリンピックの開催が原因のすべてとは言えないですが、現状は、新型コロナウイルス感染症の感染者、重症者が増えている状況、適正な医療体制が追いつかない状況、医療従事者に大きな負担がかかっている状況です。各家庭でも心配をされ、行動の自粛や感染対策等、制限の多い夏休みだったのではないかと思います。

いよいよ2学期です。2学期は、期間としても長いですし、行事等もあります。子供達の学力向上はもちろんですが、心も体もグンと成長できる学期です。

学校としては、新型コロナウイルス感染症対策をしながらですが、できることはやっていきたいと思っております。そのためには、家庭、地域の皆様のご支援が必要です。学校での取組や子供達のがんばりを知っていただくために、ホームページ等で積極的に発信していきます。2学期も引き続き、ご支援をよろしくお願いいたします。

支えてくださる皆様の声を大切に、次へつなげていきます！

保護者の皆様には、7月に学校評価アンケートへご協力していただき、ありがとうございました。また、第1回学校評議員会・学校関係者評価委員会を行い、児童の姿を見ていただきたり、学校の取組を説明させていただいたり、外部からの評価をいただきました。

保護者の皆様、学校評議員様、学校関係者評価委員様から、たくさんの良い評価をいただきました。成果が出ている部分についてはさらに伸ばしていきたいと思っております。しかし、学校の課題として捉えることができるご意見もいただいております。これらを真摯に受け止め、夏休み中に、職員で1学期の振り返り、改善点の協議、2学期に向けての意識統一をする研修を行いました。



学校評価アンケートの結果（肯定的評価）、学校評議員・学校関係者評価委員様からいただいたご意見等を紹介します。

質問項目	肯定的評価
①児童は、楽しく学校へ行っている。	94.7%
②児童は、家庭学習において、各学年で示されたためやすの時間、学習をしている。	72.0%
③児童は、授業や家庭学習で、自ら課題を持ち、進んで解決（学習）しようとしている。	66.2%
④児童は、友だちと仲良く遊んでいる。	95.9%
⑤児童は、はきものをそろえている。	63.1%
⑥児童は、身の回りの片付けができています。	61.6%
⑦児童は、家庭や地域ではっきりと聞こえる声で挨拶をしている。	79.9%
⑧児童は、自分で服装をきちんと整えて登校している。	92.2%
⑨児童は、休みの日に、スポーツや外遊びをしている。	74.6%
⑩家庭で食べ物や栄養、食事や食生活について話をしている。	75.4%
⑪学校の教育活動は充実していると思う。	95.1%
⑫児童は、道徳科の授業で学習したことを生活に活かそうとしている。	84.2%
⑬学校の道徳教育は充実している。	92.9%
⑭お便り、ホームページ等で、学校や児童の様子を知ることができている。	91.8%
⑮学校は、保護者や地域の方との連携を大切にしている。	97.0%

【学校評議員・学校関係者評価委員様より】

- 各教科を点数化して目標値を設定して、それぞれの教科が到達しているかどうかを判断するのは、とても明確でよいです。学年による達成率のバラツキについては、各先生方が児童に対して教科のフォローを行い、再度課題等を行い、勉強の良い循環をつくる必要があると思います。
- コロナ禍で子供達にとってたくさんの制限があることから、子供達の心の面が心配である。しかし、学校として、子供達が下を向かない指導をしていると聞いて安心した。
- 子供達には、目には見えない心のしんどさがあると思うのでケアしてほしい。
- あいさつ運動の成果も出ており、昨年よりも子供達が自分からあいさつをするようになっている。
- 「3つの宝」について、集団だとできるが、個人だとできない面がある。特にトイレのスリッパはできていない。個人の意識を高める必要がある。わかっているのにしない、まわりに流されることがある。
- オンラインでの授業ができるような環境が整ってきているが、やっぱり直接顔を見て関わることがよい。今後、40人が一斉にする難しさなどあるが、オンラインは必要なので、充実させてもらいたい。
- 児童会が積極的な取組をしている様子がよくわかります。全体に良い影響が広がればよいなと思います。
- 3つの宝委員会の活動成果が上がっているようです。あいさつ、掃除等は、各家庭の影響も大きいと思います。保護者を含めての意識を高めてほしいと思います。
- 相手の気持ちを思いやれる人となるよう、日々の取組を継続していくことが大切だと思います。



【学校として】

- 学力向上については、「授業改善」「個別対応」「取組の工夫」がポイントとなる。
「授業改善」・・・子供達が「なぜ?」「どうして?」「知りたい!」「わかった!」
と思える授業づくりを目指す。
「個別対応」・・・一人一人が何に困っているか、どこで躓いているかを把握する。
「取組の工夫」・・・チャレンジタイムで学習の土台づくりを行う。家庭学習を主体的に
取り組めるように工夫する。
- 3つの宝に対する課題意識を子供達に持たせ、児童発信で取組を進める。教職員は、児
童の主体的な活動を促す役割をするとともに、モデルとなる。
- 子供達のがんばりを積極的に褒め、しっかりと声掛けをし、自己肯定感を高めるように
する。教職員は、個のがんばりを認めながら、全体へ広げていく。
- 学校、家庭、地域が一体となって進めることができるように、ホームページや学級通信
等により、学校の教育活動を積極的に発信する。いただいたご意見等は真摯に受け止め、
すぐに次へつなげる。

行事等の中止及び延期について

広島県では、8月20日から9月12日まで「まん延防止等重点措置」の実施区域となりました。このことを受け、この期間の公共施設の利用が制限されたり、行事等の中止及び延期をしたりしなければならない状況です。また、今後の行事等についても、実施のあり方等を考えていく必要があります。

このことを受け、9月9日(木)に実施予定だった社会見学(1~4年生)は、延期といたします。今後の社会見学の実施については、学年ごとに決めていきます。見学先の受け入れ状況もありますので、日を決めて一斉に実施するのではなく、学年ごとに見学先との連携をしながら、実施可能かどうかを決めていきます。詳細は、各学年からお知らせいたします。

また、この期間のPTAの集まりについても実施できませんのでお知りおきください。

10月の主な行事等

1日(金)	ひこうき雲さん読み聞かせ
4日(月)~5日(火)	5年生野外活動
7日(木)	地域安全下校・P下校指導
8日(金)	口座振替日
11日(月)	P登校指導 PTA会費徴収(後期) ※4日が徴収日でしたが、野外活動のため1週間ずらします。
21日(木)	P登校指導 地域安全下校・P下校指導
24日(日)	環境整備作業(予定)
25(月)	授業公開
28日(木) ~29日(金)	6年生修学旅行

